
ЭКОНОМИЧЕСКА я 
— СЛУЖБА—

Подошел к концу 1975 год и вместе с ним девятая 
пятилетка в целом. Неизмеримо вырос за эти годы 
уровень промышленного производства, выпуск вало
вой продукции, благосостояние советского народа. 
Сотни, тысячи предприятий досрочно выполнили пя
тилетнее задание не только пс> производству и реа
лизации продукции, но и по снижению ее себестои
мости.

Снижение себестоимости выпускаемой продукции 
— одна из основных задач, намеченных партиен на 
десятую пятилетку. В проекте ЦК КПСС к XXV 
съезду партии «Основные направления развития на
родного хозяйства на 1976—1980 годы» прямо гово
рится: «...усилить режим экономии в народном хо
зяйстве». Придавая исключительно важное значение 
экономической службе народного хозяйства, как 
службе, призванной помогать предприятиям повы
шать их рентабельность, снижать затраты, Цент
ральный Комитет партии указывает конкретные пу
ти снижения себестоимости выпускаемой продукции и 
повышения получаемых прибылей, что в конечном 
счете ведет к подъему материального благосостояния 
народа.

В соответствии с проектом экономическая служба 
Должна усилить режим экономии, то есть совершен
ствовать систему нормирования, расходы сырья, 
материалов, топлива и энергии, усилить контроль за 
использованием материальных ресурсов, борьбу с 
проявлениями расточительства и бесхозяйственности.

Соблюдать режим экономии — значит добиваться 
ускорения оборачиваемости оборотных средств, 
недопущения образования сверхнормативных запа
сов материалов и оборудования, улучшения норми
рования труда, Внедрения технически обоснованных 
норм выработки и нормативов обслуживания. Эти 
й многие другие вопросы обязана решать наша эко
номическая служба. Только при умелом, истинно 
научном и хозяйственном подходе к их решению 
можно значительно снизить себестоимость продукции, 
повысить рентабельность предприятия.

Рассматривая с этих позиций экономическую 
службу промышленных предприятии нашего района, 
следует отметить, что работа планово-экономических 
отделов, советов экономического анализа, созданных 
на предприятиях, налажена неплохо. Как отметила 
председатель плановой комиссии райисполкома Л. И. 
Ольховченко, все наши экономисты дисциплиниро
ванны и оперативны, активно участвуют в органи
зации производства, в разработке планов и социа
листических обязательств, отлично ведут докумен
тацию.

Наибольшей похвалы заслуживает Кочубеевская 
швейная фабрика. Созданные здесь бюро научной 
организации труда и технико-экономический совет, 
возглавляемые главным инженером В. П. Ямпольс
кой, работают в тесном контакте с плановым отде
лом, специалистами фабрики, на совместных заседа
ниях регулярно подводят итоги затрат сырья и 
да, разрабатывают планы дальнейшей работы, 
комят с ними рабочих.

ТРУ- 
зна

тех-Недавно, например, на совместном заседании 
совета в связи с опубликованием проекта ЦК КПСС 
к XXV съезду партии и с принятием социалистичес
ких обязательств на 1976 год были рассмотрены 
вопросы подготовки к работе в первом году десятой 
пятилетки, намечены конкретные пути снижения 
различных видов затрат, то есть пути снижения се
бестоимости и повышения рентабельности.

Скрупулезная, настойчивая работа бюро иаучной 
организации труда и экономистов в немалой степе
ни способствовала тому, что швейная фабрика ста
ла не только ведущим предприятием района, но и 
одним из лучших в своей отрасли в стране.

Так же хорошо работа планово-экономической 
службы налажена в объединении «Сельхозтехника», 
на Кочубеевском комбинате хлебопродуктов, заводе 
«Автоспецоборудование* к на других предприятиях.

Десятая пятилетка — пятилетка высокой эффек
тивности и качества. Эффективность же производст
ва зависит прежде всего от тщательно продуманной 
системы планирования и учета,» касается ли это ма
териальный, финансовых или людских ресурсов. По
этому первейший долг работников экономической 
службы —организовать работу отделов, обществен
ных организаций, помогающих им, так, чтобы она от< 
вечала всем современным требованиям. Решение 
важнейшей задачи предстоящей пятилетки —подъем 
материального благосост/»иия народа — в немалой 
степени зависит и от экономической службы.

СТАВРОПОЛЬСКИЙ КРАЙ. Большие 
социальные изменения произошли в кол
хозе имени Ленина Советского района за 
последние годы. По существу, центральная 
усадьба хозяйства — село Горькая Балка 
— построена заново. Из 938 семей 800 
справили новоселье. Переехали сюда и не
давние хуторяне. В селе крупный торговый 
центр, Дом быта, библиотека. Всеобщее 
восхищение вызывают новый Дворец куль
туры, спортивный зал, школа на 640 мест. 
На благоустройство, улучшение жилишно- 
коммунальных условий в девятой пятилет
ке колхоз израсходовал три миллиона руб
лей.

НА СНИМКЕ: библиотекари Р. Шебал- 
мхва (слева) и Л. Денисенко комплектуют 
Передвижные библиотечки.
даото К» Тарусова, (Фотохроника ТАСС|»

Проект ЦК КПСС к XXV съезду- 
программа мира и созидания
В ДЕЛОВОЙ 

ОБСТАНОВКЕ
Обсуждать проект ЦК КПСС к ХХ\ 

съезду труженики колхоза имени Бала
хонова начали» на общеколхозном пар
тийном собрании. Затем обсуждение 
документа перекинулось во все произ
водственные коллективы хозяйства.

На собрании животноводов первой 
молочнотоварной фермы царила по-на
стоящему деловая атмосфера. Доярки 
Таисия Васильевна Квиткина и зоотех
ник фермы Федор Михайлович Мухин в 
своих выступлениях горячо поддержали

планы партии, направленные на даль
нейшее развитие сельского хозяйства 
страны в новой пятилетке. В ответ на 
заботу партии о тружениках села бала- 
хоновцы дали слово повысить произво
дительность труда и качество продукции.

При обсуждении проекта ЦК КПСС 
в коллективе второй молочнотоварной 
фермы, выполнившем годовой план про
дажи молока к первому декабря, осо
бый интерес у собравшихся вызвали вы
ступления доярок Меланьи 
Самсоновой, 
и Надежды

Ивановны 
1*еры Павловны Криулиной 
Ищенко.

секретарь
В. ГОНТАРЬ, 

парткома колхоза имени 
Балахонова.

БЫТЬ ВЫСОКОМУ УРОЖАЮ
Проект ЦК КПСС к 

XXV съезду партии пре
дусматривает в новой 
пятилетке значительно 
увеличить производство 
ранних овощей. Труже
ники девятой бригады 
совхоза «Междуреченс- 
кий» рассматривают 
этот документ как бое
вую программу., к дейст
вию. Под урожай буду
щего года мы своевре-

менно, с высоким 
ством вспахали 
предварительно । 
на каждый из 
ров по 3,5 
калийных и 
удобрений.

Основной базог! 
производства 
овощей является • 
ное хозяйство, 
ристы Василий 
Алексей Лубинцев, В ла-

каче- 
зябь, 

внесли
99 гекта- 
центнера 
азотных

для 
ранних 
теллич- 
Тракто- 
Штепо,

димир Цикулов полно
стью обеспечили тепли
цы землей. Посеяна и 
хорошо развивается рас
сада ранних культур.

Сейчас можно с пол
ным основанием сказать, 
что будущему урожаю 
заложена 
ва.

прочная осно-

М. МОРДВИН, 
бригадир овощеводче

ской бригады.

по- 
обще- 

мно-

С большим подъемом трудятся на 
предсъездовской вахте работники цент
ральных ремонтых мастерских колхоза 
имени Чапаева, завершая выполнение, 
плана по ремонту техники, намеченного 
на четвертый квартал. Из двадцати 
пяти запланированных отремонтировать 
тракторов двадцать три уже возвраще
ны в строй.

Весомый вклад в выполнение коллек
тивом заданий вносят передовые работ
ники мастерских токарь Александр Ан-

ЗАВЕРШАЕМ КВАРТАЛ
дреевич Богачев, выполняющий дневные 
задания на 125—130 процентов и сле
сарь-моторист Петр Николаевич Наумов, 
добивающийся 125—127-процентной вы
работки.

А. ШТРИКОВ, 
заведующий ЦРМ колхоза имени 

Чапаева.

«Более полно удовлетворялись материальные и ду
ховные потребности советских людей, улучшились 
их жилищно-бытовые условиях

(Из Проекта ЦК КПСС к XXV съезду).

Новь Горькой Балка

Менее, чем за полме
сяца, отремонтировал 
свой трактор в централь
ных мастерских колхоза 
имени Ленина тракторист 
А. М. Лемешко из пер
вого производственного 
участка. И сейчас его 
машина стоит на линей
ке готовности.

На снимке: А. М. Ле
мешко.

Фото П. Брязгуна.

Сердечная 
благодарность

В связи с награждени
ем меня президиумом 
Всемирного Совета Ми
ра «Золотой медалью 
мира» имени Фредерика 
Ж ол ио-Кюри прислали 
приветствия руководите
ли социалистических 
государств, комму
нистических партий, 
государственные, 
литические и 
ственные деятели
гих стран, наши партий
ные, советские, профсо
юзные, комсомольские и 
другие организации, кол
лективы 
колхозов, 
воинских 
граждане

Я вижу в этой награ
де и в многочисленных 
приветствиях признание 
мировой общественно
стью исторических зас
луг нашей партии и 
государства в борьбе за 
прочный мир и безопас
ность^ народов. В осу
ществление этих благо
родных целей вносят 
вклад все советские лю
ди — кто трудится на 
заводах и полях, на ни
ве науки и культуры, 
стоит на страже нашей 
Родины или осуществля
ет ее международную 
политику.

Много сил и энергии 
отдают делу разрядки 
международной напря
женности наши верные 
друзья и сподвижники- 
народы братских социа
листических государств, 
коммунисты всех стран, 
борцы за национальное 
освобождение, 
миллионное 
движение 
мира, все 
воли.

Приношу 
благодарность за 
присланные приветствия. 
Их сердечность и тепло
та вдохновляют 
еще настойчивее 
литься над неуклонным 
проведением в жизнь 
ленинской миролюбивой 
внешней политики КПСС 
и Советского государст
ва, ради торжества идеа
лов мира, свободы и 
справедливости на зем
ле.

Л. БРЕЖНЕВ.

предприятий, 
учреждений, 

частей, многие 
и друзья.

много
всемирное 

сторонников 
люди доброй

глубокую 
все

мени 
тру-

По полторы нормы
Больших 

добивается 
имени Ленина. Ремонтники досрочно выполнили зада-

трудовых успехов на предсъездовской вахте 
коллектив ремонтных мастерских колхоза

ние четвертого квартала по ремонту сельхозмашин и 
тракторов. Вместо 11. предусмотренных планом, в 
мастерских отремонтировано уже семнадцать.

Весомый вклад в успех коллектива внесли слесари по 
ремонту двигателей Иван Иванович Бетхер и Михаил 
Матвеевич Кожушко, выполняющие дневное задания 
на 130—140 процентов. А электросварщик мастерских 
Василий Семенович Колесников, соревн^сь за достой
ную встречу XXV съезда КПСС, доводит дневную вы
работку до полутора норм.

Прилив трудового энтузиазма вызвал в коллективе 
проект ЦК КПСС к XXV съезду партии «Основные 
направления развития народного хозяйства СССР на 
1976—1980 годы». В новой пятилетке увеличится пос
тавка тракторов, комбайнов и других машин, а такж 
запасных частей к ним. Это позволит хлеборобам п 
высить культуру земледелия и на этой основе доби 
получения высоких урожаев.

н. плю
главный инженер колхоза имени /



РУБЕЖИ БУДУЩЕГО ГОДА
Как уже сообщалось. 25 декабря состоялась четвертая сессия районного 

Совета депутатов трудящихся, на которой были рассмотрены вопросы: о пла
не развития народного хозяйства, о бюджете района 1976 год и об ис
полнении бюджета за 1974 год.

Ниже публикуется отчет о работе сессии,

Из доклада председателя районной 
плановой комиссии Л. И. Ольховченко
Новый подъем трудовой инициативы и 

производственной активности, сказала 
она, вызвали у советских людей реше
ния декабрьского (1975 г.) Пленума 
ЦК КПСС, обсудившего порядок дня 
очередного XXV съезда КПСС и проект 
Государственного плана развития 
народного хозяйства СССР и Государ
ственного бюджета на 1976 год. Поло
жения и выводы, содержащиеся в ре
чи Генерального секретаря ЦК КПСС 
Л. И. Брежнева. положены в основу 
работы партийных, советских, профсо
юзных и хозяйственных органов по 
обеспечению выполнения заданий 1975 
года и пятилетки в целом и явятся боль
шим стимулом в новом подъеме массо
вого социалистического соревнования за 
успешное осуществление десятой пяти
летки. Как показывают результаты, по 
состоянию на 11 декабря этого года 9 
промышленных предприятий из 12 вы
полнили пятилетний план реализации 
промышленной продукции, 10 предпри
ятий выполнили план производства ва
ловой продукции. Сверх плана будет 
реализовано промышленной продукции 
на 8,5 миллиона рублей и дополни
тельно произведено валовой продукции 
на 8,2 миллиона рублей. Объем про- 
мышенного производства в районе за 
пятилетие возрос по сравнению с вось
мой пятилеткой на 50,4 процента. 
Проведена значительная работа по тех
ническому перевооружению предприя
тий. Установлено 623 единицы нового 
оборудования, организованы комплекс- 
но-механизированнйе участки, возросли 
их основные фонды, которые составля
ют 17,6 миллиона рублей. Рост произ- > 
водительности труда составил свыше 
20 процентов. Высоких показателей в 
выполнении пятилетнего плана произ
водства и реализации промышенной 
продукции, роста производительности 
труда добились коллективы районного 
объединения «Сельхозтехника», мех- 
карьера, швейной фабрики, Кочубеев
ского комбината хлебопродуктов, Ок

тябрьского ремзавода, Ивановского 
пенькозавода и многие другие. Успеш
но выплняется задание этого годз. За 
одиннадцать месяцев планы производст
ва, валовой продукции и ее реализации 
выполнены на—103, производительности 
труда — на 106 процентов. Вместе с 
тем необходимо отметить, что наряду 
с положительными результатами в раз
витии промышленности района имеют 
место трудности и недостатки. План 
одиннадцати месяцев по реализации 
продукции не выполнили завод «Авто- 
спецоборудование» (96 процентов), ком
бинат производственных предприятий 
(99 процентов). Три предприятия не 
выполнили план производства валовой 
продукции — Октябрьский ремзавод, 
комбинат производственных предприя
тий, завод «Автоспецоборудование». 
Отдельные предприятия не выполняют 
план производства продукции в ассор
тименте.

Дальнейшее развитие, говорит доклад
чик, получили наши транспортные 
предприятия, которые перевезли с нача
ла пятилетки сверх плана 239 тысяч 
тонн народнохозяйственных грузов, план 
одиннадцати месяцев этого года ими 
выполнен на 107 процентов. За годы де
вятой пятилетки в районе осуществлена 
большая программа капитального стро-. 
ительства. Объем капитальных вложе
ний по сравнению с восьмой пятилеткой 
увеличился на 41 процент. В народное 
хозяйство по всем источникам финанси
рования вложено 66.2 миллиона рублей, 
из них на производственное строитель
ство 52 миллиона рублей. Строительные 
организации с начала пятилетки план 
строительно-монтажных работ выполни
ли 'по генподряду — на 103,2, собствен
ными силами— на 105,3 процента, сверх 
плана произведено строительных работ 
на 1 миллион рублей. Однако в 
строительстве рмеется ряд недостатков. 
Это и распыление средств, и наличие 
незавершенного , строительства и другие, 

Все это сказывается на невыполнении 
плана по вводу в эксплуатацию основ
ных фондов. Только в сельском хозяй
стве за одиннадцать месяцев текущего 
года годовой план ввода в эксплуата^ 
цию основных фондов выполнен -лишь 
на 45,8 процента, тогда как капиталь
ные вложения в эту отрасль освоены 
за этот период на 75 процентов.

В этом году осуществлены важные 
мероприятия по повышению уровня 
жизни советского народа. Денежные 
доходы на душу населения в этом го
ду по сравнению с прошлым увеличатся 
на 3 процента, средняя зарботная пла
та рабочих и служащих возрастет на 
3, оплата труда колхозников — на 1,5 
процента.

Значительно возросла продажа това
ров длительного пользования. В этом 
году населению продано 136 легковых 
автомобилей, 259 мотоциклов, 645 хо
лодильников. 887 телевизоров. Дальней
шее развитие получила сфера услуг для 
населения. Объем работ; по бытовому 
обслуживанию населения в текущем го
ду возрос на 5 процентов, я по 
сравнению с 1970 годом он увеличился 
на 84 процента.

Важным «направлением социальной 
политики партии и 'правительства явля
ется постоянное улучшение жилищных 
условий населения. По предварительным 
данным, ввод в эксплуатацию жилых 
домов по всем источникам финансиро
вания составит в текущем году 5,5 ты
сячи квадратных метров, а за пятилетие 

‘ будет введено 24,5 тысячи квадратных 
метров жилья. Большое внимание уде
ляется развитию здравоохранения, прос
вещения, культуры, улучшению условий 
труда. За годы пятилетки введено в эк
сплуатацию 7 школ и 3 пристройки на 
3810 мест, 4 детских сада ня 560 мест, 
аптека и тубдиспансер. Дворец культу
ры и два клуба на 1410 мест, библиоте
ка на 6 тысяч томов.

Народнохозяйственный план иа 1976 
год является составной частью общего 
плана развития народного хозяйства 
края. Им предусматривается дальней
шее развитие экономики района на ос
нове эффективности общественного 
производства, укрепления материально- 
технической базы всех отраслей народ
ного хозяйства. роста технического 
уровня н качества продукции, повыше
ния уровня жизни населения и развития 
сферы обслуживания, обеспечения зна
чительного роста производительности

труда. -ж—
Ведущая роль в развитии экономией 

и повышении уровня жизни народа 
принадлежит промышленности. В 1976 
году предприятиями района будет вы
пущено продукции на 42 миллиона 
рублей. Намечено произвести 4600 тонн 
чугунного литья, 60 ъысяч кубических 
метров железобетона, 7,5 тысячи куби
ческих метров бетонных изделий, 36 
тысяч квадратных метров пиломатериа
лов, 1000 тонн пеньковолокна, 215 ты
сяч кубометров щебня, пошить 554 ты
сячи костюмов.

Большое внимание в плане на 1976 год 
уделено, претворению в жизнь разрабо
танной нашей партией комплексной 
программы по дальнейшей специализа
ции и интенсификации сельскохозяйст
венного производства, создания в этой 
отрасли прочной материально-техничес
кой базы, обеспечивающей устойчивое 
наращивание производства и выполне
ние на этой основе установленных зада
ний по продаже государству сельскохо- 
зяйственых продуктов. Основной проб
лемой в области земледелия по-преж
нему остается рост производства зерна 
за счет повышения урожайности и рас
ширения посевных площадей.

План перевозки грузов в будущем 
году составит 2116,9 тысячи тонн, гру
зооборот — 93,8 миллиона тонно-кило
метров. На ремонт и содержание дорог 
предусмотрено 387 тысяч рублей. Объем 
строительно-монтажных работ по ген
подряду составит 7,6 миллиона рублей, 
собственными силами — 7 миллионов 
рублей. Общий товарооборот торгующи
ми предприятиями составит 41,1 миллио
на рублей, в том числе кооперации -** 
36.8 миллиона рублей. На 892,4 тысячи 
рублей будет/ выполнено бытовых услуг, 
построено жилья на 145 тысяч, комму
нальных объектов —на 255 тысяч руб
лей. На народное образование выделено 
484 тысячи рублей.

Выполнение плана будущего года, 
сказала в заключение Л. И. Ольхов
ченко, потребует значительных усилий 
от всех руководителей, специалистов 
предприятий и хозяйств района по мо
билизаций внутренних резервов произ
водства, повышению производительности 
труда, всемерной экономии материала 
ных и финансовых ресурсов, улучше* 
нию качества продукции. Этому будет 
содействовать широко развернувшееся 
социалистическое соревнование за дос
тойную встречу XXV съезда КПСС,

Из доклада 
райфинотделом 

заработная плата рабочих и служащих 
повысится в 1976 году до 150 рублей, 
или на 2,7 процента. оплата труда 
колхозников до 98 рублей в месяц, или 
на 5 процентов.

На мероприятия по повышению уров
ня жизни народа в 1976 году выделяется 
4,7 миллиарда рублей. Эти средства 
предназначены для проведения в конце 
этого года повышения минимума зара
ботной платы, ставок и окладов средне
оплачиваемых работников производст
венных отраслей во всех районах стра
ны. Кроме того, в ряде районов нач
нется повышение минимума заработной* 
платы до 70 рублей в месяц, ставок и 
окладов среднеоплачиваемым работни
кам непроизводственных отраслей. В 
новом году выделяется 600 миллионов 
рублей для погашений облигаций госу
дарственных займов и проведения не
которых других мероприятий.

Исполнение бюджета 1976 года, про
должал докладчик, потребует большого 
напряжения всех финансовых работни
ков, исполкомов сельских Советов, от
делов райисполкома и всех руководи
телей хозяйственных предприятий.

бтоджет района за 1974 год исполнен 
по доходам в сумме 5579,9 тысячи руб-

заведующего
Ф. Г. Бу к лова

лей и по расходам в сумме 5491,3 тыся
чи рублей, с превышением доходов над 
расходами па 88,6 тысячи рублей. 
План по государственным доходам пе
ревыполнен, и в бюджет страны сверх 
плана поступило 465,5 тысячи рублей. 
Доходы бюджетов сельских Советов ис
полнены на 103,3 процента. Ведение 
учета денежных средств и материаль
ных ценностей во всех бюджетных уч
реждениях и сельских Советах значи
тельно улучшено. По предварительным 
данным, бюджет района за 1975 год. бу
дет также исполнен удовлетворительно. 
Только исполкомы сельских Советов до
полнительно, сверх бюджета направили 
23039 рублей на социально-культурные 
мероприятия.

Активное влияние на все сферы хо* 
зяйственного и культурного строитель
ства района оказывают местные Советы 
депутатов трудящихся. Их повседнев
ная деятельность связана с удовлетво- В 9 
рением растущих запросов трудящихся. 
В практическом решении стоящих задач 
важную роль играют бюджеты сельских 
Советов. Руководители отделов райис
полкома, исполкомы сельских Советов, 
руководители предприятий и учрежде
ний должны принять меры к полному 
расходованию выделенных ассигновав 

В 1975 году, сказал он, продолжала 
осуществляться широкая программа 
подъема жизненного уровня советских 
людей. В бюджете страны’на 1976 год 
расходы на социально-культурные ме
роприятия предусмотрены в сумме 80,4 
миллиарда рублей, или на 4,2 процента 
больше, чем в нынешнем году. Общий 
объем государственных капитальных 
вложений определен в сумме 102,5 
миллиарда рублей. Большие средства 
направляются на развитие сельского 
хозяйства, финасирование торговли и 
бытового обслуживания населения.

В соответствии с народнохозяйствен
ным планом бюджет района на 1976 год 
по.доходам и расходам определяется в 
сумме 4534,5 тысячи рублей. Далее до
кладчик останавливается на том, из 
каких доходов сложится бюджет райо
на и на что он будет израсходован. По 
отделу народного образования расходы 
увеличены на 35,6 тысячи рублей, по 
учреждениям культуры — на 24,4 ты
сячи рублей, по здравоохранению — на 
8,7 тысячи рублей.

Одним из важнейших социальных за
воеваний советского народа является 
материальное обеспечение по старости, 
в случае болезни, потери трудоспособ
ности, а также оказание помощи мало
обеспеченным семьям. В соответствии 
с ростом национального дохода, произ
водства товаров народного потребления 
и развития сферы услуг реальные до
ходы на душу населения намечено уве
личить на 3,7 процента. Среднемесячная

ний строг© но целевому неаийчеиию | 
с максимальной эффективностью. Надд 
всячески пресекать всякого рода бесхо» 
эяйствеиность, строго соблюдать режнй 
экономии по адмияистративно-управлен* 
ческим расходам, бороться со всякого 
рода злоупотреблениями.

Успешное выполнение народнохозяй
ственного плана и бюджета района в 
1976 году будет нашим большим вкла
дом в дальнейшее развитие хозяйст
венного и культурного, строительства 
нашей социалистической Родины.

♦ ♦ ♦
В прениях, по обсуждаемым вопросам 

приняли участие Н. Г. Кретов — пред
седатель исполкома БалахоновскОгО 
сельского Совета, А. А. Шумский -* 
председатель колхоза «Казьминский*, 
Т. И. Титова —• доярка колхоза имени 
Ленина, В. Н. Сердюков — председа
тель райсовпрофа, Н. Н. Клименко — 
доярка колхоза имени Чапаева, Н. В., 
Горобчук — начальник ПДУ-1499, 
Н. И. Бондаренко — директор плем- 
репродуктора «Невинномысский», В. М, 
Гречкина —- директор швейной фабрики.

Депутаты одобрили план развития 
народного хозяйства и бюджет района 
на 1976 год и приняли сответствующее 
решение. I

Затем с отчетом о работе постоянной 
комиссии по охране природы выступил 
ее председатель А. М. Лисиченок.

Сессия рассмотрела также ряд орга
низационных вопросов.

ХРОНИКА
В минувшую субботу в зале заседаний райкома 

КПСС состоялось семинарское занятие в районной 
школе партийно-хозяйственного актива. Участники 
семинара обсудили тему «Руководитель в системе пла
нового управления общественным производством». Со
держательно и интересно на занятии выступили секре- 
арь парткома колхоза имени Чапаева А. В. Терешке-

ч, председатель колхоза «Казьминский» А. А. Шум- 
!Й, начальник МПМК И. Т. Шамин, директор завода 

оспецоборудование» П. М. Гончаренко.
семинарское занятие и подвел его итоги первый 

райкома КПСС’О. Б. Томашевский*

Готовится 
пополнение

Более двадцати чело
век обучается на курсах 
механизаторов в колхо
зе. имени Чапаева. Под 
руководством главного 
агронома хозяйства Гри
гория Григорьевича Ва- 
рехина они познают 
технологию возделыва
ния сельскохозяйствен
ных культур. .Матери
альную чаетъ тракторов 

преподает курсантам за
ведующий колхозными 
’.астерскими Анатолий 
Григорьевич Штриков, 
устройство сельхозтехни
ки — Александр Степа
нович Кальницкий. Ру
ководит ; курсами Вален
тин Гордеевич Маслов. 
Он же передает обучаю
щимся знания техники 
безопасности м улично

го движения.
В марте отряд кодя*» 

ков, среди которых оде
ло десяти женщин, воль
ется в ряды колхозных 
механизаторов,

н. яги ИСК ПИ,

главный инженер

нова имени ЧаггаеОД
ввевда Прв1^ВйЯЬЯ1пип1штпп1Ш*ттн«ппн1итоп»тнпт1пн1*ш« 30 декабря 1ВТВ ’й



Обсуждаем проект ЦК КПСС к съезду партии
. —    ■ “

О людях труда

ГЛАВНАЯ 
ТЕМА-—
ПОЯВЛЕНИЕ в печати проекта НК 

КПСС к XXV съезду «Основные 
направления развития народного 

хозяйства СССР на 1976—1980 годы» 
совпало с большой трудовой победой 
животноводов колхоза «Казьмийский», 
соревнующихся за достойную встречу 
XXV съезда ленинской партии. Обяза
тельство продать к концу года 3200 
тонн молока перекрыто ими на 100 тонн.

Призывом к новым трудовым дости
жениям восприняли казьминцы планы 
партии, направленные на всестороннее 
развитие народного хозяйства страны в 
предстоящем пятилетии. Большой ак
тивностью тружеников отмечены состо
явшиеся во всех первичных партийных 
организациях открытые партсобрания, 
главной темой которых было обсужде
ние проекта ЦК.

— С глубоким удовлетворением оз
накомился я с проектом ЦК КПСС, — 
сказал в выступлении на собрании пар
тийной организации бригады № 1 чабан 
Алексей Иванович Брехин. Если в де
вятой пятилетке труженики села ощу
тили значительное увеличение техниче
ской оснащенности хозяйств, упрочение 
их материальной базы и рост благосо
стояния сельских тружеников, то теперь 
выдвинутый Центральным Комитетом 
нашей партии проект на новую пяти
летку предстал перед нами еще более 
величественным.

С огромным вниманием выслушали 
работники колхозного автогаража выс
тупление своего заведующего Николая 
Никифоровича Шинкарева.

— Изучая проект ЦК КПСС, — ска
зал Н. Н. Шинкарев, — я не мог 
не прочитать заново то место, где 
сказано о мероприятиях по развитию 
машинно-тракторного парка колхозов и 
совхозов страны. Основным тормозом 
в работе водителей и механизаторов 
нашего хозяйства в девятой пятилетке 
была нехватка запасных частей. Это 
неоправданно увеличивало сроки, 
ухудшало качество ремонта техники, 
так как некоторые детали приходилось 
восстанавливать примитивным способом. 
И вот в проекте ЦК КПСС я нашел 
слова, говорящие о достижении в но- 

' вой пятилетке полной обеспеченности 
запасными частями. Значит, самая ост
рая для нас проблема сегодняшнего 
дня в скором времени будет полностью 
решена.

В оживленную беседу вылилось об

суждение проекта ЦК КПСС к XXV 
съезду в коллективе четвертой молоч
нотоварной фермы. В нынешнем году 
животноводы фермы добились увели
чения надоев молока по сравнению с 
прошлым годом, в среднем на 30 ки
лограммов от коровы.

Тихо стало в зале, когда слова для вы
ступления попросила Раиса Даниловна 
Кузьмина, проработавшая дояркой пят
надцать лет. Мнение передовой доярки 
по любому вопросу особенно ценится в 
коллективе.

— Большую заботу о животноводах, 
— сказала Раиса Даниловна, — мы 
почувствовали еще в девятой пятилет
ке. Доярки стали пользоваться льгота
ми, о которых раньше и не мечтали. 
Увеличилась и заработная плата. При
ятно сознавать, что забота.партии о те
бе не остается безответной. Я горжусь 
тем. что уже сейчас, задолго до начала 
работы XXV съезда КПСС, выполнила 
взятые в честь съезда социалистические 
обязательства. Останавливаться на до
стигнутом нельзя. Обязуюсь в первом 
году десятой пятилетки получить от 
своей группы коров на десять процентов 
молока больше, чем в нынешнем,

В торжественной обстановке прохо
дило обсуждение проекта в коллективе 
свекловодов второй бригады колхоза. 
Коммунисты Николай Васильевич Ива
нов и Александр Михайлович Кирпа 
рассказали о досрочном выполнении 
их звеном пятилетнего плана продажи 
сахарной свеклы. Сверх задания про
дано около девяти тысяч тонн сладких 
корней. Торжественно прозвучало обе
щание коммунистов приложить все си
лы к тому, чтобы в новой пятилетке 
добиться лучших показателей в районе 
в выращивании сахарной свеклы.

Особое внимание собравшихся для 
обсуждения проекта ЦК КПСС работ
ников молочного комплекса привлекло 
выступление одной из лучших доярок 
коллектива члена райкома КПСС Га
лины Сергеевны Князевой.

• — Создание животноводческих ком
плексов, — сказала Г. С. Князева, — 
стало делом сегодняшнего дня. Воочию 
убедились животноводы в их выгоде. 
Я и мои подруги сделаем все возмож
ное, чтобы не только выполнить план 
десятой пятилетки, но и значительно 
перевыполнить его. Сейчас, когда мною 
выполнены социалистические обязатель
ства; взятые в честь XXV партсъезда, 
остается наметить для себя новые ру
бежи. Обещаю родной Коммунистиче
ской партии трудиться в новом пяти
летии еще лучше, чем прежде, и уже в 
1976 году получить от своей группы 
коров на десять в процентов молока 
больше, чем было* получено в 1-975 году.

Н. ЦЫНДРИН, 
секретарь парткома колхоза 

«Казьминский».

ЗОВУТ ДОРОГИ 
ДАЛЬНИЕ

ПУСТЬ ГОРЯТ ОГОНЕК
Они собрались воскресным днем в Доме культуры 

колхоза «Красная звезда». Когда усаживались за сто
лом, в зале раздались аплодисменты. Жители хутора 
Васильевского приветствовали своих сельчан. Люди 
как-то по-иному смотрели на каждого из одиннадцати 
«виновников» торжества.’ У одних пробивалось сереб
ро в висках, у других — густая сетка морщин на 
лицах.

В народе бытует поверие, будто появившаяся на 
лице человека моршинкй хранит в себе тайну пережи
того прошлого.

Так ли это, не будем утверждать. Но если взять не
большой отрезок из прожитых 60 лет Григория Фи
липповича Сусского, то это время стоит не одной жи
зни. Это война, тяжелое ранение, госпиталь. С боевых 
позиций, не снимая гимнастерки, он встал в первой 
шеренге трудового фронта, многие годы возглавлял 
коллектив молочнотоварной фермы.

Или взять Алексея Власовича Фисенко. Спидомет
ры на автомашинах уморились отсчитывать километ
ры -на дорогах, по которым ему в зной и стужу дове
лось перевозить грузы.

Да и за плечами Александры Андреевны Зубач то-' 
же не малый груз. Это и работа в поле, хлопоты в 
семье. Сегодня им и остальным восьмерым здесь сто
ящим — по 60. Старость? Нет. Как поется в песне, 
не стареют душой ветераны. X

Позади 60, но они не жалеют о прожитых годах. 
Благодарные потомки не забудут их боевых и трудо
вых подвигов. Об этом горячо и убедительно сказал в 
своем приветствии секретарь парткома Дмитрий Ива
нович Мяленко. Юные ленинцы, дарившие букеты цве
тов, участница художественной самодеятельности Ва
лентина Монастырская, исполнившая любимые песни 
ветеранов, поздравили ветеранов.

Подарки, памятные сувениры, которые в тот день 
были вручены первь^м создателям колхоз» — это при
знание их большого труда. Голубой огонек, зажжен
ный в их честь — тоже символ негаснущей любви к 
земле,

А. МЯЛЕНКО, 
оператор колхоза «Красная звеадаж

27 декабря шофер пер
вого класса второй авто
колонны Невинномыс
ского автотранспортного 
предприятия производст
венного треста «Сельхоз 
автотранс» Магомет Ума
рович Капсироков чув
ствовал себя именинни
ком. Собственно, имени- 
ником он и был, хотя 
родился и не в декабре. 
А в этот день двадцать 
пять лет назад, закончив 
курсы шоферов, Магомет. 
Умарович ощутил себя 
полноправным владыкой 
автомашины,

Вождению Магомета 
обучил отец, когда тот 
был еще второклассни
ком. Старший брат Ма
гомета, заканчивая шко
лу с золотой медалью, 
уже решил посвятить 
себя небу, стать летчи
ком. И поэтому шоферу 
Умару Муратовичу Хап- 
сирокову было очень 
приятно, что средний из 
его сыновей безудерж
но тянется к технике. 
Это потом глава семьи 
приятно удивится, когда 
и младший его сын — 
Владимир изберет себе 
профессию шофера, а по
ка, сделав неудачную 
попытку отогнать от 
машины назойливого па
ренька. забывшего об 
уроках, Умар Мурато
вич словно с. неохотой 
пытался ответить* на 
град сыновьих вопросов. 
Наконец, не выдержав 
«обстрела», махал рукой 
и позволял Магомету 
трогать ручки и крутить 
баранку. В эти минуты 
юный Хапсироков тор-, 
жествовал. Будущее его 
казалось определенным.

Однако к тому време
ни, когда Магомет за
кончил школу, он уже 
серьезно сомневался в 
правильности выбора 
профессии. Нет, к техни
ке он не охладел. Но, 
глядя, как отец изо дня 
в день ездит по одним и 
тем же дорогам, не вы
езжая далеко из их не
большого района, Маго
мет стал бояться, что 
ему очень быстро такая 
работа наскучит. Со 
свойственной ему маль
чишеской непоседливо
стью Хапсироков мечтал 
о дальних поездках, о 
все новых и новых впе
чатлениях, а отец почти 
никаких новостей с со
бой не привозил.

Но вот школа позади. 
Пора, как сказала мать, 
определяться. И Магомет 
Хапсироков, так и не 
разрешив своих сомне
ний, поступает в Черкес
ское ремесленное учили
ще.

В 1949 году он закан
чивает училище с четвер
тым, самым высоким для 
выпускников разрядом 
слесаря - инструмен
тальщика. Однако, по
работав некоторое вре
мя, Магомет вдруг узна
ет, что ходят по доро
гам страны большегруз
ные автомашины даль
него следования. А ведь 
это как раз то, о чем он 
мечтал. И вот уже Хап
сироков на курсах шо
феров. Более прилежно
го курсанта преподава
тели курсов не помнили- 
Это было уже в пяти
десятом году. Какие 
только машины ни «объ
ездил» с тех пор Маго

мет Умарович Хаяеиоо- 
коя: и легкие груво&и- 
ки, и легковые автомо
били, А, достигнув пер
вого класса, попал, ВВ’ 
конец, на дальние пере
возки.

Сселятся теперь пере# 
Хапсироковым знакомые 
и незнакомые дороги. 
Много-интересного успе
вает он узнать и увидеть 
за поездку. Припрячет 
в памяти что-нибудь 
особенно удивительное, 
к ждет, когда вернется 
из рейса, чтобы удивить 
жену и малых дочурок, 
Старшая из дочерей шо
фера, Марина, учится 
уже в пятом классе, а 
для маленькой Наталки, 
кажется, нет ничего бо
лее желанного, чем рас
сказы отца,

Пока семья сидит за 
столом, девочки е не
терпением поглядывают 
на большую дорожную 
сумку Магомета Умаро
вича, пытаясь разгадать, 
какого рода гостинцы 
припасены для них в 
этот раз, И как только 
содержимое сумки ока
зывается в их руках, 
Наташа и Марина уса
живаются поудобнее, 
чтобы слушать рассказ 
отца.

Побудет три дня и три 
ночи Магомет Умарович 
дохма, и снова в путь. 
Снова его ждут инте
ресные открытия,

— Такая работа мне 
по душе,} — признается 
Магомет Умарович, —* 
а когда человек занят 
любимым делом, никакая 
усталость ему не страш
на.

Доказательством этих 
слов Хапсирокова слу
жит его труд. Ударник 
коммунистического тру4 
да. Магомет Умарович 
Хапсироков выполнил 
личную пятилетку за 
три с половиной " года. 
Добился большой эконо
мии горючего и увеличе
ния пробега автошин. 
Портрет водителя при
выкли видеть на Доске 
почета предприятия. 
Но главное для Хапси
рокова — его рабочий 
авторитет. Плохо вы
полненная работа, по 
его словам, унижает че
ловеческое достоинство. 
А для потомственного 
шофера это, пожалуй, 
было бы самым неприят
ным.

Но не стоит говорить 
о том, что было бы, ког
да налицо образцовый 
коммунистический труд 
человека, И этот чело
век Магомет Умаро
вич Хапсироков.

Г. КОЛЕСНИКОВ, 
наш корр.

ГОРИЗОНТЫ
ГИДРОПОНИКИ

Ереван. В институт* 
агрохимических проб
лем и гидропоники Ака
демии наук Армянской 
ССР ведут интересные 
исследования — выра
щивают лекарственные 
и эфирОхмасличные ку
льтуры гидропонным 
способом. Растения се
мейства пасленовых, ва
лериановых, маковых в 
опытных теплицах дают 
более высокий урожай, 
чем в открытом грунте.

Ученые института 
приступают к экспери
ментам в широком мас
штабе. В Эчмиадзин-

с ком районе создается 
опытная база. Заканчи
вается монтаж гидро
понного тепличного го
родка.

На верхнем снимке: 
младший научный сот
рудник института Мо
ника Дадаян ведет на
блюдения за развитием 
лекарственных растений 
на гидропонике,

На нижнем снимке: 
новые теплицы институ
та полезной площадью 
3000 квадратных метро’

.фото э.. ГАБРИЭЛГ 
(Фотохроника ТАС
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Значение 
индекса

Только за последние 
пять лет количество пе
ресылаемых писем в 
стране увеличилось в 
полтора раза и достигло ; 
8 миллиардов в год. 
Количество писем, обра- : 
батываемых ежедневно ; 
в каждом предприятии ■ 
связи, составляет от : 
300 тысяч до одного | 
миллиона штук, а в ; 
праздничные дни увели- ; 
чивается в 8—10 раз. 
Обеспечить сортировку , 
такого большого коли- • 
чества писем вручную 
в сжатые сроки практи- : 
чески невозможно.

Решить эту задачу 
можно с помощью авто
матизации сортировки 
корреспонденции. В нас
тоящее время Министер
ством связи СССР ве
дутся работы по авто
матизации сортировки 
писем, и в ближайшее 
время будут введены в 
эксплуатацию автомати
ческие сортировальные 
машины. Эти автоматы 
будут сортировать пись
ма без участия челове
ка.

Отправитель письма 
или открытки, как и 
сейчас, должен написать 
полный адрес получате
ля. Кроме обычного ад
реса он должен поста
вить в клетках шести
значный индекс пред
приятия связи, обслу
живающего адресата. 
Эти шесть цифр и будет 
читать машина и авто
матически направлять 
письма в соответствую
щие накопители. Затем 
письма будут связывать
ся в постпакеты, заде
лываться в мешки и 
отправляться по назна
чению.

Цифровой индекс 
может быть написан 
шариковой ручкой или 
чернилами любого цве
та (кроме зеленого и 
желтого). В обратном 
адресе индекс предприя
тия связи, обслуживаю
щего отправителя, не
обходимо писать обыч
ными цифрами в начале 
адреса.

Почтовый индекс на 
бандеролях, ценных 
письмах, посылках, пе
реводах должен быть 
написан обыкновенными 
(нестилизов энным и) 
цифрами в начале адре
са. На оборотной сто
роне конвертов приве
ден образец написания 
всех десяти стилизован
ных цифр, которые поз
воляют написать любой 
шестизначный индекс.

Что же конкретно тре
буется делать? Узнав 
индекс обслуживающего 
предприятия' связи, сле
дует сообщать его всем, 
с кем переписываетесь. 
Не забывайте указывать 
индекс в своем обратном 
адресе. Не забывайте 
также ставить на кон
верте или открытке 
почтовый индекс стили
зованными цифрами и 
будьте внимательны при 
его написании, так как 
если индекс в кодовой 
сетке будет написан 
обычными или искажен
ными цифрами—машина 
не сможет его прочесть 
или направит его не по 
назначению.'

Пропагандируйте в ва
шей семье, среди това
рищей, знакомых значе
ние индексации и поря
док написания индексов.

Т. БУРДУКЕВИЧ, 
начальник районного 

узла связи.

КОЛХОЗНЫЙ ДВОРЕЦ
МОГИЛЕВСКАЯ ОБЛАСТЬ. В колхозе «Рассвет» имени Орловского 

~ одном из лучших хозяйств Белоруссии — построен Дворец культуры. 
В нем — зрительный зал на 720 мест, большой танцевальный зал, зимний 
гад с бассейном, просторные помещения для музея Трудовой славы, для 
занятий коллективов художественной самодеятельности и спортсменов.

Общая стоимость Дворца составила два с половиной миллиона руб
лей. Вкладывать такие большие средства в строительство хозяйству по
зволяют растущие из года в год прибыли. Только в завершающем году 
девятой пятилетки колхоз продал государству продукции почти на семь 
миллионов рублей.

НА СНИМКЕ. Дворец культуры колхоза «Рассвет».
Фото Н. Желудовича. (Фотохроника ТАСС).1
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Редактор Г. БАЛМАКОВ

Почта .........—=
уходя щего 
========^^ года

Вспоминая события 
прошедшего года, мы 
подводим итоги, огорча
емся и радуемся своим 
просчетам и удачам, как 
и все советские люди. В 
1975*году редакция по
лучила около полутора 
тысяч писем. Как и 
раньше, писали нам 
школьники и пенсионе
ры, рабочие и колхозни
ки, учителя и специалис
ты сельского хозяйства 
— все категории людей, 
от которых мы получали 
письма, трудно и пере
числить. Как следствие 
этого, как результат — 
тематические страницы 
«Читатель . предлагает, 
сообщает, критикует», 
регулярно, на протяже
нии всего года появляв
шиеся в нашей газете.

Жаль, конечно, что 
количество писем, при
шедших в этом году, не
сколько ниже, чем в 
прошлом. Значит, прос- 

* читались мы где-то, не 
смогли установить более 
тесной связи со своими 
авторами. И вместе с 
тем. радует, что среди 
полученной нами коррес
понденции меньше ста
ло жалоб, различных 
нареканий со стороны 
жителей наших сел и 
хуторов. Значит, лучше 
стали условия жизни 
населения района, все 
меньше причин у него 
жаловаться на недобро
совестность тех или 
иных работников, на 
невнимание и бюрокра
тизм, на различные не
порядки — то есть, на 
все то, что и должно 
быть предметом осужде
ния.

И тем не менее, каж
дая пришедшая в редак
ции) жалоба тщательно 
разбиралась. Иногда по 
нашей просьбе это дела
ли руководители тех 
организаций, кого это 
касалось, иногда сотруд
ники редакции выезжа
ли по письмам на места, 
проверяли все.в них из
ложенное, требов1ли от 
должностных лиц вос
становления справедли
вости. Как бы то ни 
было, жалобы разбира
лись всегда, и резуль
татом их проверки ста
ли также регулярно по
являвшиеся на страни
цах газеты материалы 
под рубрикой «Нам от

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ 
СЕЛА КОЧУБЕЕВСКОГО!

Дворец культуры приглашает вас на 
НОВОГОДНИЙ БАЛ

31 декабря 1975 года.
В ПРОГРАММЕ хороводы, веселый концерт, иг

ры, конкурсы, танцы. Играет эстрадный оркестр. 
Вход в новогодних карнавальных костюмах свобод- , 
ный. ।

Начало в 20 часоЬ.

ОКТЯБРЬСКОМУ РЕМОНТНОМУ 
ЗАВОДУ 

ТРЕБУЮТСЯ 
автокрановщик на автокран «АК-75», 

операторы котлов, каменщики, штука
туры.

Обращаться в дирекцию завода.
3—2

вечают», «По следам 
наших выступлений», 
«Хотя письмо не опуб
ликовано». Жаль только, 
что иногда жалобы ока
зывались необоснован
ными — как правило, в 
подобных случаях пись
ма были анонимными.,.

Тематика писем, полу
ченных редакцией, была 
самой разнообразной, и 
связана обычно она бы
ла с какой-то памятной 
датой, со знаменатель
ным событием в нашей 
жизни. Так, например, 
в канун празднования 
30-летия Победы со
ветского народа в Вели
кой Отечественной войне 
редакционная почта осо
бенно богата была пись
мами, посвященными 
этой дате. Нам писали 
ветераны второй миро
вой: о себе, о своих то
варищах, писали их 
дочери и сыновья, писа
ли красные следопыты и 
писали о красных следо
пытах. Да и сейчас, ког
да уже давно отгремели 
праздничные салюты', 
нет-нет, да и придет в 
редакцию письмо, посвя
щенное памяти павших, 
рассказывающее о встре
че с героем.

Во время уборочной 
страды многие письма 
содержали рассказы о 
героях жатвы, передо
виках производства. 
После опубликования 
проекта ЦК КПСС к 
XXV съезду партии поч
та начала приносить от
клики, одобряющие этот 
проект; полные гордости 
за величие планов стро
ительства в нашей стра
не.

Еще одну весомую 
часть корреспонденции 
составляют письма-бла
годарности. Благодарят 
учителей, медиков (и 
их чаще всего), руково
дителей хозяйств и 
предприятий, добрых со
седей и просто незнако
мых людей, в критичес
кую минуту пришедших 
на помощь. Это стиль 
жизни советских людей 
— помочь, не оставить 
в беде товарища.

Все-таки самая зна
чительная часть писем — 
это письма, рассказыва
ющие о передовиках 
производства, о социали
стическом соревновании. 
1975 год был, пожалуй, 

за 
ре- 
де-

и

самым напряженным го
дом пятилетки, и успе
хи, достигнутые в нем, 
наиболее значительны. 
Труд с'/ал неотъемлемой 
частью жизни людей, 
насущной необходимо
стью. Потому и стреми
лись они поделиться 
своей радостью — радо
стью созидания.

Писем много, как 
много авторов. В канун 
Нового года самых ак
тивных из них хотелось 
бы поблагодарить 
помощь, оказанную 
дакции — ведь что 
лает газету живой 
интересной, как не пись
ма ее читателей? Хоте
лось бы отметить самых 
активных, постоянно пи
шущих нам авторов. Это 
А. И: Мяленко, статис
тик колхоза «Красная 
звезда», О. И. Скачкова, 
главный экономист рай- 
сельхозуправления, Н. Н. 
Цындрин, секретарь пар
ткома колхоза «Казь
минский», А. 3. Жужу- 
леико, председатель За- 
ветненскогб сельсовета, 
П. П. Корж, главный 
экономист колхоза име
ни Октябрьской револю
ции, С. П. Чичиленко, 
пионервожатая Новоде
ревенской средней шко
лы, Наташа Пивень, 
школьница, К. Н. Вет- 
калов, пенсионер, и 
многие другие. Хотелось 
бы также выразить уве
ренность в том, что их 
сотрудничество с редак
цией будет продолжено 
н в следующем году.

ОБЪЕДИНЕННЫЙ ОБЩЕПИТ 
КОЧУБЕЕВСКОГО РАЙПО

31 декабря 1975 года с 20 часов и до 
2 часов ночи 1-го января 1976 года

ПРОВОДИТ
НОВОГОДНИЕ ВЕЧЕРА

в ресторане «Кубань», столовой № 1 
села Кочубеевского и в столовых сел 
Ивановского, Казьмйнского, Заветного, 
станицы Барсуковской, кафе «Круг». 
Стоимость входного билета 7 рублей. 
Билеты продаются в кассах столовых.

Просим приобрести билеты и весело 
встретить наступающий Новый год.

3-3

УЧЕБНО-КУРСОВАЯ БАЗА 
ПРИ КОЧУБЕЕВСКОМ АТП 

ПРОИЗВОДИТ НАБОР
на курсы подготовки водителей 3-го 

класса в дневную группу с выплатой 
стипендии 32 рубля 50 копеек в месяц. 
Начало занятий с 10 января 1975 года. 
Срок обучения 5 месяцев.

Обращаться в отдел кадров АТП, 
5—3

КОЧУБЕЕВСКОЙ МПМК- 
(«Межколхозстрой») 

на постоянную работу
ТРЕБУЕТСЯ

электрик. Оплата повременная, выпла
чивается надбавка за разъездной харак
тер работы.

Обращаться: с. Кочубеевское, МПМК 
(«Межколхозстрой»), отдел кадров.

5—3

КОЧУБЕЕВСКОМУ 
УЧЕБНО-КУРСОВОМУ КОМБИНАТУ 

ТРЕБУЮТСЯ
квартиры для слушателей курсов. 

Оплата 1 рубль за сутки. С предложе
ниями обращаться по адресу: с. Кочу
беевское, ул. Октябрьской революции, 
64, районное управление сельского хо
зяйства. Учебно;курсовой комбинат. Те
лефон 4-05.
2—2 Дирекция УКК.

ПМК-281
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 

слесари-сантехники и слесари-электри
ки.

Обращаться: с. Кочубеевское, Фаб
ричная, 92, отдел кадров.

5—3

КОЧУБЕЕВСКОМУ МРСУ 
БЫТОВОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ 

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 
газоэлектросваршик, столяры, стеколь

щик с правами вождения мотороллера. 
Оплата сдельно-премиальная.

Обращаться: ул. Вольная, 1.
5—4

ЛЮБИТЕЛЯМ «СПОР’гЛОТО»
С января 1976 года в продажу посту

пят
КАРТОЧКИ «СПОРТЛОТО-2» 

серии РЗ выпуска 1975 года с про
штампованным номером тиража.

Такие карточки действительны и бу
дут участвовать в тиражах 1976 года. 
Ставропольское зональное управление 

«Спортлото».

Погода в январе
Январь — середина 

зимы. Каким он обычно 
бывает и каким будет в 
этом году?

Многолетние метеоро
логические наблюдения 
позволяют сделать вы
вод, что средняя темпе
ратура воздуха в янва
ре в нашей местности 
колеблется от 2 граду-, 
сов тепла до 8 градусов 
мороза. В отдельные 
годы максимальная тем
пература поднималась 
до 15 градусов выше 
нуля, но многие помнят 
и такие годы, когда в 
январе трещали 30-гра
дусные морозы. Среднее 
количество осадков в 
этом месяце составляет 
25 миллиметров.

По сведениям Гидро
метеоцентра СССР, 
средняя температура 
воздуха в январе ожида
ется в пределах плюс 
1, минус 4 градуса. Ме
сячное количество осад
ков 25—40 миллиметров 
(около нормы).

В первой декаде 
ожидается переменная 
облачность, местами 
пройдут осадки (дождь, 
снег) —- преимущест
венно во второй полови
не декады; местами ту
ман, гололед.

Температура воздуха 
ночью плюс .1, минус 4 
градуса, днем плюс 1, 6 
градусов; лишь в начале 
и конце декады темпе
ратура предполагается 

несколько ниже: ночью 
минус 10—15 градусов 
(в начале декады места
ми до минус 16—20 гра
дусов), днем минус 5— 
10 градусов.

Во второй декаде 
ожидается переменная 
облачность, местами 
пройдут осадки (дождь, 
снег), в отдельные дни 
возможна метель. Тем
пература воздуха ночью 
минус 5—10 градусов (в 
начале декады до минус 
10—15 градусов), днем 
0, минус 5 градусов. В 
середине декады воз
можно повышение тем
пературы, ночью •до 
плюс 1, минус 4 граду
са, днем до плюс 5—10 
градусов.

В третьей декаде 
ожидается малооблач
ная погода, без осадков, 
в отдельные дни воз
можен гололед, туман. 
Температура воздуха 
ночью минус 5—10 гра
дусов, днем 0, минус 
5 градусов. Ветер преи
мущественно восточный 
и юго-восточный, 2—7 
метров в секунду, в от
дельные дни первой по
ловины месяца 10—15 
метров в секунду,

Н. СТРОГУЛЬ, 
начальник метеостан

ции.
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